
Araçatuba: 25 Servidores Técnico-Administrativos reunidos em Assembléia no dia 

07/07/06, às 14:00, na FOA, à Rua José Bonifácio, deliberaram: 

1)    Suspender o Movimento de Greve a partir de 10/07 (segunda-feira), acatando o 

indicativo do Fórum das Seis de suspensão da Greve, com a manutenção da mobilização e 

participação na ALESP durante votação da LDO-2007; 

2)    Manter a mobilização dos servidores para acompanhar as negociações da Pauta 

Específica da UNESP. 

 

Relato das discussões: 

Foi discutido o Movimento de Greve e o Boletim Urgente do Sintunesp (Boletim de 07/07) 

como segue:  

a) Avaliou-se que o movimento grevista (funcionários da USP e UNESP) cumpriu 

exemplarmente seu papel de defesa das condições de trabalho dos servidores e defesa do 

aumento de recursos para a educação pública paulista. Em várias falas dos servidores 

presentes ficou evidenciado o valor da atuação dos funcionários na defesa dos interesses da 

universidade e a decepção pela ausência do segmento docente na defesa destes interesses. 

Por isso, devido à falta de adesão do segmento docente – salvo honrosas exceções -, é preciso 

rediscutir e reavaliar a condição de representatividade do Fórum das Seis frente aos anseios do 

segmento técnico-administrativo das três universidades públicas paulistas; 

b) é preciso melhorar a divulgação de informes das várias Unidades e implantar a 

rotatividade dos Diretores de Base entre os diversos campi da Unesp, superando o isolamento 

devido a distância e coordenando ações entre as diversas unidades universitárias, isso 

fortalecerá o movimento reivindicatório e o tornará mais homogêneo;  

c) é preciso ampliar o número de membros do Comando de Greve para melhor distribuir 

as tarefas e para manter a concentração simultânea de servidores em diferentes locais (em 

Araçatuba: na FOA/cidade, na FOA/Rodovia e na Medicina Veterinária); 

d) foi sugerido a criação de um fórum permanente de debates em nossa Unidade, 

composto por servidores técnico-administrativos, nos moldes do fórum proposto em Araraquara, 

isto é, garantindo a representação dos setores, seções e departamentos; 

e) quanto aos resultados da negociação da Pauta Específica ocorrida em 06/07 sugeriu-

se reforçar a proposta de revogação das portarias 540 e 541 e que seja garantida a discussão 

de toda e qualquer proposta de alteração da Carreira por parte dos servidores antes de passar 

pelo CADE e CO. Ainda, que seja incluído na Pauta Específica o item: Abono de R$ 400,00 ou 

uma Referência em janeiro-2007 somente para os servidores técnico-administrativos, 

como na USP, garantindo a isonomia. Os servidores mostraram-se indignados com a 

incapacidade (ou má vontade) do Reitor da Unesp em avançar nas propostas. Os resultados 

pífios da negociação dispõem os servidores à luta pelo atendimento de suas reivindicações, 

organizando caravanas à Reitoria e outras ações cabíveis que venham a ser indicadas pela 

Diretoria do Sintunesp.  


